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Tema quente
A ultima sessão na Câmara 

Municipal de Itapevi estava bem 
tranqüila, todo mundo aprovando e 
votando favorável aos projetos sem 
polemica, até o momento que entra 
o requerimento da bancada do PSD, 
formada pelos vereadores Luciano 
Bolor, Tininha Godoy e Akdenis Kou-
rani, referendo-se a reforma realiza-
da pela CPTM em Itapevi, extinguindo 
estações e construindo uma ao lado 
da outra.       

 
a Maldição do 

Governo...
O vereador 

Bolor, solicitou 
questão de or-
dem, e fez ques-

tão de dizer que 
Itapevi parece so-

frer uma verdadeira 
“Maldição”, quando se refere a obras re-
alizadas pelo governo do estado. Usando 
como exemplo o planejamento realizado 
em relação às Obras da CPTM na cidade.

aero Trem
Segundo o verea-

dor Claudio Dutra, 
Itapevi está tão 
atrasado em rela-
ção a obras do go-
verno do Estado, 

que já deveríamos 
estar discutindo a im-

plantação do metro na ci-
dade. Vereador, o senhor está por fora, 
agora à luta é para trazer o aero trem! 

Vergonha alheia  
O vereador Bruxão do Taxi fez 

questão de enfatizar que é uma vergo-
nha termos uma estação tão próxima 
da outra enquanto outros bairros que 

tanto necessitam estão 
desassistidos, como é 
o caso dos morado-
res da Vila Santa Rita, 

Ambuitá, CDHU entre 
outros...  

caramez em baixa
É fácil perceber, des-

contentamento dos ve-
readores da cidade em 
relação as obras rea-
lizadas pelo governo 
do Estado na cidade, 
representado aqui pelo 
deputado itapeviense João 
Caramez (PSDB).

Filho único 
Até o recém chegado vereador tuca-

Olá amigos leitores... 
Estreamos a coluna “POLITICA EM FOCO”, nesta nova fase do jornal 

Expressão Regional, onde mensalmente estaremos trazendo os assuntos que 
correm principalmente pelos bastidores da política em nossa região.

Lyon Henrik
Jornalista, empresário 
diretor responsável do Jornal expressão Regional 

no Gordo do Cardoso, pre-
feriu não comprar a briga, 
deixando que seus nobres 

pares discutissem fervoro-
samente o assunto.  

Rubens Furlan X senado
Corre pelos bastidores da política, 

que a direção do PMDB quer que o ex
-prefeito de Barueri Ru-

bens Furlan concorra 
ao cargo de Senador 
neste próximo plei-
to eleitoral, dada a 
experiência do po-
lítico barueriense, e 

com o forte apoio de 
sua filha Bruna Furlan, 

quem sabe não seria uma boa 
oportunidade para subir mais um de-
grau politicamente falando.  

Tríplice Fronteira  
Cada dia se os debates de 

tornam mais acalorados em 
Itapevi, sobre as futura 
disputa entre três expo-
entes políticos da cidade 
para o mesmo cargo, o de 
deputado estadual, dis-
puta que tudo indica, será 
travada entre Igor Soares 
(PTN), João Caramez (PSDB) e 
Teco (PSD).    

disputa boa!
Tudo indica que teremos uma campa-

nha para deputado com cara de eleição 
para prefeito, dada a concorrência en-
tre os três candidatos, que possuem um 
eleitora muita parecido, deixando ainda 
mais complicada a vida de cada candida-
to, porem mais opções de votos para os 
eleitores da cidade.

Tiro no pé 
Parece que a tentativa do atual 

deputado estadual João Caramez, 
de divulgar e trabalhar em cima das 
reformas realizadas nas estações da 
CPTM em Itapevi não vai dar muito 
certo, tamanha o descontentamento 
de quem ficou sem as estações em 
seus bairros, enquanto na região 
central, temos uma estação ao lado 
da outra.
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A deputada Federal 
Bruna Furlan (PSDB), 
participou na ultima se-
mana em Brasília, da Co-
missão Geral para debater 
o projeto de lei comple-
mentar PLP 221/12, que 
atualiza a Lei Geral da Mi-
cro e Pequena Empresa. 
O projeto já foi aprovado 
por uma comissão es-
pecial e deve ser levado 
à votação no Plenário. 
O texto aprovado, per-
mite a inserção de quase 
500 mil micro e pequenas 
empresas no regime de 
tributação do Super- sim-
ples, onde o enquadra-
mento passa a ser feito 

de acordo com o limite 
de faturamento máxi-
mo e não mais pela área 
de atividade. Esse teto 
está hoje em R$ 360 mil 
para as microempresas, e 
em, R$ 3,6 milhões para 
as pequenas empresas. 
O texto também prevê 
uma redução média de 
40% na carga tributária 
e permite que as empre-
sas tenham um único 
número de registro no 
País, deixando de serem 
exigidos os registros es-
taduais e municipais. 
Segundo dados da Secre-
taria da Micro e Pequena 
Empresa, quase 3 milhões 

de micro empreendedores 
individuais (MEI) serão 
beneficiados pela altera-
ção.

Os interessados po-
dem enviar perguntas 
aos deputados ou fazer 
comentários sobre o 
debate pelo disque- Câ-
mara 0800 619 619. 
Na foto, a Deputada Bru-
na Furlan ao lado do de-
putado Mendes Thame e 
representantes da socie-
dade civil organizada.

política

emprego na cidade, como 
auxiliar de escritório, 
além de ter trabalhado 
como DJ em casas notur-
nas da cidade, apresenta-
dor em rádios da região e 
proprietário do Kasarão 
da Villa. 

“Sei que nada substi-
tui o vazio que o Renato 
Portella deixou entre os 
familiares e amigos, mas 

Bruxão homenageia Renato 
Portella com nome de rua

deputada Bruna Furlan participa da comissão que cria o 
projeto de lei em favor das micro e pequenas empresas

deputada federal 
Bruna Furlan com 
o ex-vereador de 
Itapevi, Igor soares

deputada federal 
Bruna Furlan 

durante sessão no 
Congresso nacional

O legislativo itape-
viense aprovou o Pro-
jeto de Lei 123/2013 do 
vereador Anderson Ca-
vanha (Bruxão do Táxi), 
que denomina a atual 
Rua Rio Grande da Ser-
ra, no Jardim Santa Rita, 
como Renato Portella. A 
votação ocorreu no dia 
8 de abril.

O vereador apresen-
tou o projeto para home-
nagear o empresário, Re-
nato Portella, que chegou 
a Itapevi em 1993, ain-
da criança. Aos 15 anos 
conseguiu o primeiro 

Jovem era  dJ, 
apresentador 
em rádios e 
proprietário do 
Kasarão da Villa

PoLíTIca

peço apoio de todos para 
aprovar essa singela ho-
menagem”, falou Bruxão 
do Táxi.

Os pais do Portella, 
Afonso Gomes Farias 
e Veronice Jacinto de 
Paula Farias, acompa-

nharam a aprovação do 
projeto, que será enca-
minhado para sanção do 
prefeito. 
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geral

fonte: www.mdemulher.abril.com.br

evelise Lima Leão 
Pedagoga pós-graduada e empresaria no ramo de festas e eventos 

sonhos, Metas 
e atitudes

Olá meus queridos amigos, o 
ano está passando muito rápido!

Quando comecei a escrever a 
coluna desta semana, veio em mi-
nha mente as promessas que fiz de 
ano novo, é uma lista enorme !!!! 
Principalmente que iria emagre-
cer ...rsrsrs...

Na verdade, não é apenas na 
virada do ano que sonhamos, to-
dos temos objetivos, metas a cum-
prir. Mas não podemos ser apenas 
aqueles empresários de final de 
semana, na mesa do bar com os 
amigos. Aquele velho ditado: “o sol 

nasceu pra todos, mas a sombra 
é para quem merece” , é muito 
verdadeiro! Temos sim que bus-
car nosso lugar ao sol e também 
aproveitar do descanso em dias de 
sombra. Muitas vezes os pequenos 
hábitos em nossa vida afetam todo 
o círculo de sonhos e objetivos que 
almejamos. Listei algumas dicas 
que acredito ser muito válidas 
para alcançar  talvez a casa tão 
esperada, o carro, aquela boa co-
locação no trabalho ou até mesmo 
um lindo final feliz com a pessoa 
que você ama:

1 .Um passo de cada vez - 
Sabe aquelas eternas promessas, 
como as resoluções de ano novo, em 
geral engavetadas? Divida esses e 
outros objetivos em metas meno-
res, de mais fácil execução. Desse 
modo você consegue planejar uma 
conquista a cada mês.

2 . Diga sim às oportunida-
des - A piada é velha, mas didática. 
Um náufrago rezou para ser salvo. 
Sua fé era tamanha que disse não 
à boia jogada por um navio e até 
ao resgate de um helicóptero en-
quanto aguardava a própria mão 
de Deus. Pode rir, mas veja se você 
também não está desperdiçando 
boas chances.

3. Dê as mãos - Você não está 
sozinha neste mundo. Parcerias fun-
cionam e nos aproximam de nossas 
realizações. Compartilhar sonhos é 
uma delícia, desde que os objetivos 
sejam os mesmos. União boa é aque-
la que soma intenção e compartilha 
satisfação.

4. Exercite o hábito de acre-
ditar - “Quando uma criatura hu-
mana desperta para um grande 
sonho e sobre ele lança toda a força 
de sua alma, todo o Universo cons-
pira a seu favor”, disse certa vez o 
escritor e pensador alemão Johann 
Goethe (1749-1832). 

5.  Entre na sua agenda - 
Você estará mais energizado - e 
feliz - no fim do dia se em algum 
momento encontrar um tempi-
nho para você mesmo. Que tal 
fazer as unhas, tirar 15 minutos 
para um café com a amiga do 
trabalho, ouvir sua música pre-
ferida ? 

6. Ouça o coração - Para ver 
e ouvir seus desejos, é preciso cul-
tivar um pouco de silêncio e sair da 
excitação caótica e dos afazeres 
automáticos do cotidiano. Acesse 
seu interior abrindo espaço para o 
sentir.

7. Enfrente o medo - Sim, o 
desconhecido quase sempre dá um 
frio na barriga. Mas não permita 
que isso a paralise. Para ganhar 
coragem, use a motivação a seu 
favor: se o objetivo for uma viagem 
maravilhosa, coloque uma bela foto 
do lugar desejado em sua mesa de 
trabalho.

 
8. Sua nova melhor amiga, a 

planilha - Dê um basta no descon-
trole financeiro separando tudo por 
pastas: contas, imposto de renda. E 
crie uma planilha para anotar os 
recebimentos e gastos do mês. Você 
vê para onde o dinheiro está indo! 

9. Ganhe aliados - Seu dia fica 
mais leve e você tem muito mais vi-
gor para os projetos pessoais se con-
seguir dividir as tarefas domésticas 
com o parceiro e com a família. No 
trabalho também é preciso apren-
der a delegar as tarefas. E a chave 
para isso é planejar-se.

10. Um peso a menos - Sabe 
aquele projeto que demanda grande 
energia para ser realizado e mais 
energia ainda para ser mantido? 
Reflita e decida honestamente se 
vale a pena tanto esforço. Se ficar 
em dúvida, já é motivo para deixar 
de lado. 

11. A arte de dizer não - Que 
tal negar de forma concreta sempre 
que pedidos de favores e imprevis-

tos ameaçarem seu planejamento 
e sua disponibilidade? Do pedido 
de empréstimo da amiga à tarefa 
extra no trabalho, apenas diga sim 
se puder cumprir sem comprometer 
seus objetivos e seu orçamento.

 
12. Pare de apagar incêndios 

- Seu dia tem mais urgências do que 
tarefas planejadas? Separe um tem-
po para analisar qual emergência 
é mais comum e como fazer para 
evitá-la. Você vai ver que sobrará 
mais tempo para suas realizações.

13. A maior herança - Se ti-
ver em sua história familiar alguém 
com muita força de viver, pense que 
você herdou essa mesma força. 

14 . Permita-se o bombom - 
Há momentos em que nada faz mais 
bem do que um chocolate, sem culpa. 
Além de aumentar os níveis de se-
rotonina (substância relacionada à 
sensação de prazer), é rico em vita-
minas e minerais como cálcio e ferro. 

15. Conheça seus limites 
- Às vezes, nossos limites não são 
mentais ou intelectuais, mas físicos 
mesmo. Para conhecer os seus, é re-
comendável uma avaliação médica 
e, se possível, também de um profis-
sional de educação física. 

 Não esqueça:

O poder de transformar dese-
jos em realidade habitam o mesmo 
terreno fértil de onde brotam os 
sonhos: sua mente. Adote no dia a 
dia hábitos e atitudes que vão apro-
ximar você de todas as suas metas! 
Um grande beijo no coração de cada 
um de vocês!!!!!
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• Casamentos 
• Debutantes

• Eventos Corporativos
• Som & Iluminação

• Locação de utensílios e itens decorativos

(11) 4774-5304 / 9 7244-8900 / 9 6655-6668 
Nextel: 7*930747

fenixeventossp@gmail.com 

Av. Arlindo Venturi, 210 - Jd. Portela - Itapevi/SP (atendimento com horário marcado)

E V E N T O S

Faça um orçamento sem compromisso!

culose no Estado, inclusive 
equipes de laboratórios e 
profissionais dos sistemas 
prisionais.

Na ocasião, os técnicos 
tiveram a oportunidade de 
trocar experiências e dis-
cutir temas relacionados à 
saúde, doenças específicas 
e formas de tratamento da 
Tuberculose.

Nesse dia, algumas ci-
dades receberam premia-
ções e certificados, dentre 
elas Itapevi foi premiada 
por ultrapassar a meta – 
estipulada pelo Centro de 
Vigilância Epidemiológica 
(CVE) – de 90% de testes de 
HIV realizados em pacien-
tes diagnosticados com Tu-
berculose.

Tratamento 
da doença na cidade
De acordo com o Depar-

tamento de Vigilância Epi-
demiológica de Itapevi, sin-
tomas como tosse por mais 
de duas semanas, febre 
vespertina e perda de peso 
podem ser de Tuberculose. 
A equipe ressalta que é im-
portante dar a atenção ne-
cessária para essa doença a 
fim de alertar a população.

Segundo dados da Orga-
nização Mundial da Saúde 
(OMS), a Tuberculose mata 
quase 5 mil brasileiros por 
ano. O levantamento dos 
dados do ano passado in-
dica que – nesse período 
– Itapevi não teve registro 

de óbitos provocados pela 
doença. Para que esse resul-
tado positivo seja mantido, 
é necessário que o reconhe-
cimento da doença seja feito 
no início do surgimento dos 
sintomas.

Diariamente, os pro-

fissionais da Secretaria de 
Saúde realizam a Busca 
Ativa de Tuberculose, que 
consiste em identificar e 
tratar pessoas com os sin-
tomas dessa doença infec-
ciosa. Essa busca é intensi-
ficada nos meses de março 

Tratamento de Tuberculose 
em Itapevi recebe 
reconhecimento no Estado

secretária da 
saúde laila 
Furtado e 
enfermeira Marta 
Chiovetto com 
o certificado de 
destaque em 
tratamento a 
tuberculose 

A administração mu-
nicipal tem voltado sua 
atenção para a saúde da 
população e, com frequên-
cia, realiza ações de alerta 
e tratamento a doenças 
como a Tuberculose. Nesse 
sentido, periodicamente 
os profissionais da Saúde 
participam de palestras 
e ações intensificadas em 
combate a doenças, como 
campanhas de vacinação, 
prevenção e tratamento.

No Dia Mundial da Tu-
berculose, comemorado em 
24 de março, os profissio-
nais da Secretaria de Saúde 
participaram da reunião 
do Programa Estadual de 
Tuberculose, que acontece 
anualmente sempre nesta 
data. O encontro reuniu 
todos municípios que pos-
suem os serviços de atendi-
mento em casos de Tuber-

Profissionais 
da saúde têm 
intensificado ações 
de identificação 
e tratamento 
da doença no 
município

e novembro. O diagnóstico é 
feito por meio do exame de 
escarro e o resultado pode 
ser obtido em até 48h.

O tratamento – que 
tem duração de seis meses 
– é realizado por meio de 
acompanhamento médico 
e medicação diária, dispo-
nibilizadas nas UBS e USF. 
As pessoas que estão sendo 
tratadas recebem ainda a 
doação mensal de cestas bá-
sicas, isso porque o cuidado 
com a alimentação também 
faz parte do tratamento. A 
participação e integração 
da comunidade é um dos 
métodos primordiais para 
que se tenha êxito no trata-
mento e na cura das pesso-
as diagnosticadas.
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de uma chuva de maior in-
tensidade, e segundo eles, 
o telhado também não pa-
rece ter sido feito com a 
qualidade necessária.

Os pais totalmente 
insatisfeitos com a forma 
que a administração está 
tratando este problema 
enviaram e-mails aos jor-
nais da Região, e também 
em longos desabafos nas 
redes sociais, como o Fa-
cebook por exemplo.

Um dos fatores predo-
minantes para tamanho 
descontentamento é o 
fato de a escola ter ficado 
sem aulas por cerca de 20 
dias, devido a obra emer-
gencial, para que fosse 
sanados esses problemas 

relacionados a estrutura 
do local, para que as aulas 
fossem rapidamente reto-
madas não interferindo 
assim no ano letivo.

Mas passado os 20 
dias, parece que o papel 
da empresa responsável 
pela obra e do governo 
municipal, não foram 
cumpridos, e as aulas fo-
ram retomadas em meio a 
buracos, muito barro, es-
combros e entulhos, onde 
as crianças nem mesmo 
podem utilizar o parque 
ou outras dependências 
da escola, deixando con-
finados alunos e profes-
sores.

O que causa ainda 
mais espanto é não ter 
nenhum tipo de tapume, 
ou um fechamento para 
que as crianças não te-
nham acesso a tudo isso. 
Bastava pelo menos se 
preocupar com um item 
de segurança que custa 
muito menos que todo o 
dinheiro que foi emprega-
do para deixar ainda tudo 
inacabado.

Em fotos feitas pelos 
pais e publicadas no Face-
book, podemos notar a de-
gradante condição em que 
os alunos e profissionais 
que ali estão, encontram 
todos os dias para traba-
lhar ou as crianças terem 
um dia decente de aula.

Mas parece que em Co-
tia, o aprendizado e a von-
tade de educar, se depa-
ram com a ineficiência e 
descaso do poder público.

Resposta 
da prefeitura:
O Jornal ER entrou em 

contato com o departa-
mento de Comunicação da 
Prefeitura de Cotia, mas 
até o fechamento desta 
edição não obtivemos ne-
nhuma resposta.    

Pais se revoltam em Cotia com filhos 
estudando em meio aos escombros

Os moradores do Jar-
dim Stella Maris em Cotia, 
estão revoltados as con-
dições que se encontra a 
escola Jornalista Maria do 
Carmo, a principal escola 
de ensino fundamental do 
bairro.

O transtorno se ini-
ciou desde o ano passa-
do, quando o Governo 
Municipal começou uma 
reforma total na escola, 
em uma obra estimada 
em R$394.644,02 (tre-
zentos e noventa e quatro 
mil, seiscentos e quaren-
ta e quatro reais com dois 
centavos), que alem da de-
mora para concretização 
não ficou como esperado, 
segundo eles os pais. 

 No inicio deste ano 
letivo, mais precisamente 
no mês de Março, durante 
uma forte chuva comum 
neste período do ano, a es-
cola foi tomada por uma 
enchente que derrubou 
seu muro e telhado, onde 
os brinquedos do parque 
foram levados até a beira 
da Rodovia Raposo Tava-
res, e parte deles recupe-
rados pelos pais e mora-
dores do bairro.

Até ai, poderíamos di-
zer que foi uma fatalidade, 
devido à chuva em grande 
intensidade etc...

Mas segundo os pais, 
a reforma foi feita a toque 
de caixa, deixando itens e 
melhorias fundamentais 
de lado, como exemplo 
uma saída para escoa-
mento de água em caso 

o transtorno se 
iniciou desde o ano 
passado, quando o 
Governo Municipal 
começou uma 
reforma total na 
escola

Um dos fatores predominantes 
para tamanho descontentamento 
é o fato de a escola ter ficado sem 
aulas por cerca de 20 dias
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Osasco está entre as 
10 que concentram 70% 
da dengue no Estado

Dados da Secretaria 
Estadual de Saúde apon-
tam que Osasco está entre 
as 10 cidades que concen-
tram 70% dos casos de 
dengue registrados em 
todo o Estado de São Pau-
lo durante o primeiro tri-
mestre desse ano. Juntos, 
esses municípios somam, 
entre janeiro e março, 
12,6 mil registros da do-
ença, de um total de 18,4 
mil contabilizados em 
todo o Estado. Esse volu-
me é ainda, de acordo com 
a pasta, 82,2% inferior ao 
registrado em igual perí-
odo de 2013.

De acordo com a se-
cretaria, o levantamento 
tem como base as notifica-
ções encaminhadas pelos 
próprios municípios, via 
Sinan (Sistema de Infor-
mações de Agravos de No-
tificação). Osasco está no 
10º lugar nesse ranking, 
com 477 registros nos 
três primeiros meses do 
ano. Quem lidera é Ameri-
cana, com 2.711 registros, 
seguida por Campinas 
(2.520), São Paulo (1.802), 
Jaú (1.387), Taubaté (862), 
Votuporanga (775), Santa 
Bárbara D’Oeste (744), 

Municípios 
somam 12,6 mil 
casos dos 18,4 mil 
registrados em são 
Paulo no primeiro 
trimestre do ano. 
osasco, com 477 
registros, reforça 
campanha contra 
a doença com mais 
400 agentes 

Boa Esperança do Sul 
(725) e Casa Branca (642).

Mutirões
Levando-se em conta 

as primeiras semanas de 
abril, no número de casos 
de dengue em Osasco sobe 
para 608. Ele foi divul-
gado, esta semana, pelo 
secretário municipal de 
Saúde, José Amando Mota, 
em entrevista ao Diário. 
Na última quarta-feira, a 
prefeitura anunciou um 
reforço nos mutirões de 
combate à doença com 
mais 400 pessoas, entre 
agentes de Saúde, da Zoo-
noses, do Programa de 
Agentes Comunitários de 

Saúde (PACS), do Progra-
ma de Atendimento Do-
miciliar (PAD) e do Grupo 
de Acolhimento, dentre 
outros servidores. Eles 
vão engrossar mutirões 
que foram intensificados, 
desde o início de março, 
nos bairros da cidade e 
que envolvem outros 450 
agentes. A ação abrange a 
busca por focos do mos-
quito dentro das casas, 
sua eliminação (bloqueio) 
e ainda orientação dos 
moradores, além de pul-
verização de veneno em 
terrenos baldios e esta-
belecimentos comerciais 
considerados de risco, 
como borracharias.

• Retirar os pratos dos vasos de plantas, guardando-os de cabeça para baixo.
• Manter a caixa d’água sempre bem fechada e com tampa adequada.
• Manter bem fechados os tonéis e os barris d’água.
• Colocar o lixo em sacos plásticos e armazená-los em lixeira fechada.
• Não jogar lixo em terreno baldio.
• Não deixar acumular água da chuva sobre a laje das residências ou comércio. 
• Remover rotineiramente folhas, galhos e tudo que possa impedir a água 
   de correr pelas calhas do imóvel.
• Não deixar os pneus velhos expostos, entregando-os ao serviço de 
    limpeza urbana ou guardando-os em local coberto e abrigado da chuva.
• Manter as garrafas guardadas sempre de cabeça para baixo.
• Jogar água sanitária no ralo do banheiro e na bacia sanitária.
• Colocar algumas gotas de detergente no reservatório de água 
   localizado atrás da geladeira.
• Lavar diariamente os potes de água dos animais de estimação.

(fonte:webdiario.com.br)

Como evitar focos do mosquito em casa
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acesso à rua Manoel Dias 
Mendes não sofrerá blo-
queios. A alternativa para 
quem segue para bairros 
como Cohab, Santa Rita e 
até mesmo a cidade de Co-
tia é o acesso pelo Corredor 
Oeste.

Vale ressaltar que o fe-
chamento da av. Cesário de 
Abreu será feito para que a 
Sabesp realize trabalhos de 
limpeza nos equipamentos 
de tubulação, uma vez que 
um bueiro na av. Brasil ne-
cessita de reparos. Como 
há ligação entre o cano da 
av. Brasil e o da Cesário de 
Abreu, o conserto só pode-
rá ser feito com a interdição 
total da via.

A Prefeitura lembra 
ainda que os ônibus de li-
nha que param na rua Clara 
Colluzo Piazza continuarão 

Prefeitura de Itapevi interdita 
avenida Cesário de abreu 
entre os dias 18 e 21 de abril

CEMEB Benedicto antonio apresenta trabalho final dos 
alunos participantes do Programa Escola no legislativo

avenida Cesário de 
abreu será fechada 
para ações 
da sabesp

alunos que participaram 
do Programa Escola no 

legislativo

divulgação/PMI

A Prefeitura de Itapevi 
interditará a avenida Ce-
sário de Abreu na próxima 
sexta-feira (18), feriado da 
Semana Santa, até segun-
da-feira (21). O fechamento 
da rua para circulação de 
automóveis é uma medida 
adotada pela administra-
ção municipal a pedido da 
Companhia de Saneamen-
to Básico do Estado de São 
Paulo (Sabesp).

Segundo o Departa-
mento Municipal de Tran-
sito e Transporte (Demu-
tran) a interdição será na 
altura do número 105. O 

Na tarde da sexta-feira, 
11 de abril, o CEMEB Bene-
dicto Antonio dos Santos, 
no Jardim Itaparica, apre-
sentou o trabalho de con-
clusão dos alunos dos 5º 
anos que participaram do 
Programa Escola no Legis-
lativo, promovido pela Câ-
mara Municipal de Itapevi 
em parceria com a Secreta-
ria Municipal de Educação 
e Cultura.

A apresentação ficou 
por conta de um vídeo pro-
duzido pela escola, mos-
trando os alunos realizan-
do os exercícios elaborados 
pela apostila de aprendi-

zagem do programa, 
que relata a função 
dos Três Poderes que 
regem a sociedade 
civil (Executivo, Le-
gislativo e Judiciário) 
bem como fornece 
informações sobre 
a conduta de traba-
lho dos vereadores e 
algumas normas do 
regimento interno 
da Câmara.

Os alunos tam-
bém elaboram car-
tazes com poemas, 
textos, fotos e descri-
ções sobre o que foi ensina-
do na visita à Casa de Leis, 

Fechamento da 
via será para 
realização de 
obras de melhorias 
da sabesp

educaçÃo

realizando o embarque e 
desembarque de passa-
geiros nas mesmas plata-
formas, sem mudanças de 
ponto de parada por conta 
da interdição.       

Os motoristas podem 
usar rotas alternativas 
para ter acesso à região 
central da cidade. Além do 
Corredor Oeste, a avenida 
Brasil também não sofre-
rá interdições, facilitando 
a chegada na praça 18 de 
fevereiro, bem como na 
rotatória Fioravante Belli 
– Cohab e demais bairros 
adjacentes.

onde as crianças puderam 
conhecer as instalações do 
prédio do Poder Legisla-
tivo, o gabinete dos vere-
adores e o plenário onde 
ocorrem as sessões.

O presidente da Câma-
ra, Dr. Paulo Rogiério de 
Almeida (Prof. Paulinho) 
acompanhou a apresenta-
ção do vídeo e conversou 
com os alunos sobre a im-
portância do programa.

“Hoje, crianças, vo-
cês aprendem um pouco 
sobre o trabalho que os 
vereadores realizam na ci-
dade, além de já saberem 
também um pouco sobre 

a diferença e o trabalho 
dos Poderes da nossa na-
ção. Amanhã, vocês serão 
nossos substitutos, e é 
muito importante que vo-
cês criem esta consciência 
e cresçam pensando no 
melhor para nossa cidade. 
Isso é exercer a cidadania”, 
disse Prof. Paulinho.

A apresentação tam-
bém contou com a presença 
da secretária de Educação 
e Cultura, Lilian Braga, de 
membros da equipe peda-
gógica da pasta e de deze-
nas de pais de alunos que 
acompanharam a apresen-
tação. 

divulgação

anUnCIE
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desenvolvimento das fun-
ções sociais da propriedade 
urbana e o direito ao meio 
ambiente ecologicamente 
equilibrado. 

A audiência foi convo-
cada pelo presidente da 
Comissão Temporária de 
Assuntos Relevantes, o ve-
reador Luciano de Olivei-
ra Farias (Bolor). “Itapevi 
possui bairros originados 
de áreas de interesse social 
e os moradores precisam 
dessa segurança fundiária, 
além de poder trazer ou-
tras melhorias para essas 
áreas”, disse Bolor. Quem 
também destacou que pro-
jetos, semelhantes, foram 
apresentados em outras Câ-
maras municipais da Região 
Metropolitana. 

A comissão também 
conta com os vereadores 
Claudio Dutra, José Jorge 
(Jorge da Farmácia), Ro-
berto Borges (Roberto do 
Gás) e Julio Portela. Os ve-
readores farão a apresen-
tação dos principais com-

Vereadores farão 
audiência pública sobre 
regularização fundiária

secretária da saúde laila Furtado e enfermeira Marta Chiovetto com o certificado 
de destaque em tratamento a tuberculose 

serviço:
local: Câmara 

Municipal de Itapevi
25/4/2014 às 18h

Rua arnaldo sérgio 
Cordeiro das neves, 80 

– Vila nova Itapevi. 

A Câmara Municipal de 
Itapevi realizará a primei-
ra audiência pública sobre 
o Projeto de Lei 55/2013, 
que visa a Regularização 
Fundiária de Interesse em 
Itapevi, de acordo com a 
Lei Federal 11.977 e a Lei 
Complementar 44/2008. A 
audiência será no dia 25 de 
abril, às 18 horas, no Plená-
rio Bemvindo Moreira Nery. 

O projeto consiste no 
conjunto de medidas jurí-
dicas, urbanísticas, ambien-
tais e sociais que visam à 
regularização de assenta-
mentos irregulares e a titu-
lação de seus ocupantes, de 
modo a garantir o direito 
social à moradia, o pleno 

Profissionais 
da saúde têm 
intensificado ações 
de identificação 
e tratamento 
da doença no 
município

ponentes do projeto de lei 
e como ele pode afetar a ci-
dade, além dos participan-
tes poderem opinar sobre 

os artigos em lei. 
No dia, técnicos da 

Universidade de São Pau-
lo (USP) participarão do 

evento, além do vereador 
paulistano Police Neto, que 
é o autor do projeto de lei 
na capital. 

anUnCIE (11) 4774-5304 / 9 7244-8900 
contato.jornaleritapevi@gmail.com
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Kiss Party reúne mais de 1.200 pessoas e 
diversas atrações em mais de 10 horas de festa 

No domingo (13), o 
projeto Contágio-X Live, 
realizou o lançamento de 
seu novo formato intitu-
lado “CONTAGIO-X LIVE 
GUITAR”, na 3ª edição da 
Kiss Party, a principal festa 
jovem em Itapevi, se apre-
sentando para um público 
superior a 1.200 pessoas.

Em 2013, Contágio-X 
Live esteve entre os indica-
dos a receber a premiação 
DSA 2013, como projeto 
LIVE P. A revelação nacional, 
ficando entre os 4 finalistas. 
Desde então, a produção do 
projeto vem trabalhando 
forte, buscando inovação e 
aperfeiçoamento, tanto mu-
sical, como visual.

Contágio-X Live possui 
um formato único e exclu-
sivo na América Latina, ba-
seado em combatentes a ar-
mar químicas e biológicas, 
usam mascaras de gás so-
viéticas e hoje trazem uma 

Neste ultimo domingo 
(13/4), aconteceu em Itape-
vi a 3ª edição da Kiss Party, 
a principal festa jovem da 
cidade, reunindo um públi-
co superior a 1.200 pesso-
as em mais de 10 horas de 
festas.

O evento contou com 
uma grande estrutura de 
som e iluminação, seguran-
ça especializada e a pre-
sença de grandes nomes 
da cena eletrônica nacional 
como a top DJ Mayara Leme 
(Concept), figura conheci-
díssima entre os jovens, 
principalmente pela pre-
sença em grandes eventos 

do gênero e suas participa-
ções e entrevistas em diver-
sos canais de TV.

O evento contou com 
a presença de alguns dos 
principais Dj’s da Região 
como; Thiago Cordeiro 
(Kiss party), Mozaik Live 
(concept), Angelo Pedico-
ni (Vibe Fest), Dj Rodrigo 
Formiga (Roda Brasil-São 
Roque) entre outros...

Mas sem dúvida, o gran-
de momento da festa ficou 
por conta do lançamento 
do novo formato do Pro-
jeto Contagio-X, intitulado 
“CONTÁGIO-X LIVE GUI-
TAR”, apresentando o ter-

o lançamento 
aconteceu durante 
a Kiss Party open

curta

Vip club é inaugurado com a 
presença do top dj Mandraks 
e muita badalação

O projeto VIRUS fez sua tour 2013 voltado para a festa profissionais do 
ano da rede globo com um show de tecnologia de última geração, cria uma 
experiência áudio -visual nunca vista que explora ao máximo o uso das mais 
recentes e exclusivas tecnologias,com telasmulti-touchtransparentes e 
vídeo mapping junto com seu visual robótico do DJ e VJ. O visual futurista dos 
integrantes é a grande cartada para o ano, o projeto entra com o formato 3D 
jamais visto na cena.

E encerrando o renomado projeto ROBOTRON esse que já é um dos mais top’s 
do brasil se apresentando programa do Faustão Robotron se tornou referência 
no Brasil em 2011. O projeto desenvolvido pela Water tem o objetivo de criar 
uma atmosfera mágica no Dance Floor. Robotron com seus 3 metros de altura 
interage por 40 minutos com o público. Entre as diversas etapas do show estão 
os Leds e os disparos de Laser e Gás Nitro. 

O projeto já se apresentou no Hotel Conrad em Punta (Uruguay), no Biscaya-
Museum em Miami e em praticamente todos os estados do Brasil. Foi destaque 
na inauguração do Club Space em Balneário Camboriu, Paradise Weekend 
Salvador, Festival Spiritof London para 40.000 pessoas entre outros eventos.

Robotron conta hoje com 5 unidades que podem atuar em conjunto ou 
separadamente atendendo todos os tipos de evento.

Na próxima edição teremos uma grande novidade galera fiquem ligados.

FesTa

Olá amigos! Venho 
com muito orgulho estrear 
minha coluna de música 
eletrônica no Jornal Ex-
pressão Regional, primei-
ramente quero agradecer 
a Deus que sempre nos 
abre portas nos momentos 
certos, minha família por 
sempre me apoiar em meus 
projetos eao meu amigo de 
décadas Lyon Henrique por 
me abrir esse espaço tão im-
portante para nos amantes 
da música eletrônica, esse 
será nosso meio de comuni-
cação, aqui vamos debater 
vários assuntos sobre musi-
ca e tendência da EDM.

Inauguro minha coluna 
falando de um tema que 
hoje já esta sendo quase que 
impossível de não se falar, 
os novos projetos de mú-
sica eletrônica, como hoje 
em dia a quantidade de dj’s 
no cenário é extremamen-
te grande e a qualidade não 
segue perante a proporção 
muitos dj’s estão migrando 
para os projetos inspirados 
nos grandes nomes da        e-
music como: Deadmau5, 
Daft Punk, Dr.Lektroluv, en-
tre outros... Essas “táticas” 
estão dando muito certo, 
pois geralmente esses pro-
jetos são de dj’s experien-
tes com sons de qualidade 

e técnicas apuradas que 
fazem a diferença, com es-
tilos inusitados e pessoais,  
mostram a autenticidade 
de cada projeto. Hoje temos 
alguns que já despontam no 
cenário eletrônico brasilei-
ro, projetos que encantam 
a quem vai pra balada espe-
rando ver algo diferente que 
faça sua noite valer à pena. 
Vou citar alguns nomes que 
já são figurinhas carimba-
das dos Club’s, PVT’S e Fes-
tivais no Brasil.

Destaque entre os 4 
maiores projetos de Live 
P.A Nacional votação re-
alizada pela conceituada 
revista DJ SOUND o proje-
to CONTAGIO X LIVE vem 
com tudo depois de um 
ano muito produtivo com 
mais de 70 apresentações o 
projeto é uma das grandes 
promessas pra 2014, agora 
contando com uma grande 
novidade o LIVE GUITAR, 
que fez sua estreia no ulti-
mo dia 13/04 foi a tração da 
Kiss Party levandoas mais 
de 1200 pessoas ao delírio 
com sua pegada Rock Ele-
trônico.

nova roupagem para a tour 
2014, deixando de lado os 
conhecidos macacões, adi-
cionando ao projeto uma 
roupagem mais urban wear.

Segundo Lyon Henrik, 
criador do projeto e di-
retor da agência Concept 
responsável pela imagem e 
venda dos artistas, Contá-
gio-X Live é com certeza a 
nova revelação da cena ele-
trônica nacional, e o fator 
da entrada do Guitarrista, 
veio de encontro com a an-
siedade do público em sem-
pre buscar algo novo, fora 
do normal, mas trazendo a 
qualidade necessária:

“Quando criei o projeto 
ano passado sabia que se-
ria um divisor de águas, ou 
daria muito certo, ou no má-
ximo não iria para frente, 
mas seria uma tentativa de 
oferecer algo diferente a um 

custo acessível, comparado 
a outros projetos mascara-
dos existentes no mercado, 
que passam longe da reali-
dade das PVT, as pequenas 
festas de e-music, principal-
mente em nossa região.

Graças a Deus, posso di-
zer que o projeto vem supe-
rando nossas expectativas, 
não por achar que não daria 
certo, mas sim, por ver que 
em 01 ano de atividade, já 
tivemos o prazer de ficar 
entre os 04 Lives destaques 
no Brasil em 2013 pela DSA, 
e pelo número de gigs rea-
lizadas ano passado, cerca 
de 70 apresentações, uma 
marca impressionante para 
um projeto com tão pouco 
tempo de estrada. Hoje me 
encontro satisfeito, junto a 
nossa equipe de produção, 
aos artistas integrantes 
do projeto, a todos que re-

cebem com todo o carinho 
o Contágio-X Live. Quero 
agradecer a todos os par-
ceiros, fãs, contratantes e 
em especial os organizado-
res da Kiss Party; Pamela, 
Dj Thiago Cordeiro, Nicky 
e Fernanda, pois foi a pri-
meira festa que tocamos, 
e temos muito carinho por 
ela.Hoje com a chegada do 
guitarrista, vejo que ainda 
temos muito a caminhar 
e queremos agora seguir 
rumo a tour nacional, e po-
der levar o som do projeto 
aos 4 cantos do Brasil”. Fi-
nalizou Lyon, demonstran-
do entusiasmo com esta 
nova fase do projeto.

Para conhecer mais so-
bre o projeto Contágio-X 
Live, acesse a página no fa-
cebook, e contratações de-
vem ser dirigidas a agência 
Concept. fb.com/contagiox

Contágio-X live lança seu 
novo projeto

ceiro elemento que com sua 
guitarra arrancou gritos 
da multidão, gerando uma 
grande repercussão nas re-
des sociais e destaque nos 
principais meios de comuni-
cação do seguimento, como 
a matéria publicada no site 
da principal revista de mú-
sica eletrônica do Brasil Dj 
Sound, dentro do canal Uol.    
Parabéns a todos os organi-
zadores da festa, o público 
aguarda ansiosamente a 
próxima edição, ainda não 
divulgada pela organização.

dj Mayara leme
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Filha de José Wilker fala sobre 
a saudade que sente do pai

Empresa faz montagem 
de Eike Batista 
cantando lepo lepo

Ricardo Waddington assume 
crise no Video show

Capitão américa 
ganha sequência
Capitão América 2: O Soldado Invernal chega as telonas

TV

TV

TV

Com direção é dos ir-
mãos Joe e Anthony Russo, 
“Capitão América 2” narra 
as aventuras de Steve Ro-
gers, também conhecido 
como Capitão América, 
vivendo tranquilamente 
em Washington, DC e ten-
tando se ajustar ao mun-
do moderno. Mas quando 
um colega da S.H.I.E.L.D. 
é atacado. Unindo forças 
com a Viúva Negra e o 
Falcão, o Capitão América 
luta para expor a grande 
conspiração enquanto 
enfrenta assassinos pro-
fissionais. Contudo, eles 
logo se veem enfrentando 
um inimigo formidável e 
inesperado — o Soldado 
Invernal.

Isabel Wilker, filha de 
José Wilker com Monica 
Torres, se lembrou do pai 
nesta quarta-feira (16) e 
resolveu compartilhar os 
seus pensamentos no Fa-
cebook, além de agradecer 
todo o carinho que recebeu 
desde a morte do ator.

“Meu pai uma vez ouviu 
uma frase que ele amou e 
passou a repetir por aí ‘Ah, 
quarta-feira, semana pra-
ticamente terminada...’. 
Hoje me lembrei disso sem 
querer, logo depois me dei 
conta de que é quarta-feira 
e de que a semana está de 
fato praticamente termi-
nada porque sexta-feira é 
feriado. Não pude deixar de 

O empresário Eike Ba-
tista, que já foi considera-
do o 7º homem mais rico 
do mundo, e atualmente 
está passando por sérias 
dificuldades na presidên-
cia do grupo EBX, ganhou 
uma homenagem um tanto 
inusitada no Youtube, que 
está fazendo uma sátira de 
sua crise financeira.

Em uma montagem 
da loja virtual Kanui, ele 

aparece “cantando” o hit 
do verão, Lepo Lepo, do 
cantor Psirico, e até esta 
quarta-feira(16) já atingiu 
mais de 56 mil visualiza-
ções.A brincadeira ad-
quiriu status e se tornou 
manchete nos principais 
veículos econômicos do 
país. Até o momento, ele 
ainda não se pronunciou 
a respeito do uso de sua 
imagem.

A coluna Na Telinha, 
do jornal Extra, conversou 
com o diretor Ricardo Wa-
ddington sobre a baixa au-
diência do Video Show, da 
Globo, e o diretor afirma 
que ele e a emissora estu-
dam, sim, a possibilidade 
de mudar novamente na 
estrutura do programa.

“Não posso fechar os 
ouvidos e fingir que nada 
está acontecendo. Fazer 
TV é diálogo, DR (discutir 
relação) direto: todo dia 
conversando, ouvindo fa-
lando... O Video Show está 
em eterna mudança; está 
no ar há 30 anos. Vamos 
conhecendo o público e 
mexendo. Se o público não 

sorrir, e me deu vontade de 
dividir a memória. Minhas 
memórias dele serão agora 
meu maior tesouro. Muitas 
vão me fazer chorar, mas 
a grande maioria vai me 
fazer gargalhar. Meu pai 
sabia bem que senso de 
humor é das coisas mais 
importantes para uma 

vida suportável e saudável, 
e esse foi um dos grandes 
presentes que ele me dei-
xou.  Gostaria de dizer aos 
meus amigos queridos que 
todas as mensagens que 
recebi foram lidas com ca-
rinho, gratidão e alegria, 
apesar da dor. Faço ques-
tão de responder cada uma, 
vou demorar um pouqui-
nho, mas me aguardem 
que eu chego lá. Foi muito 
importante receber o afeto 
de vocês. Viva o Zé!”, escre-
veu ela.

Vale lembrar que José 
Wilker morreu no dia 5 de 
abril, vítima de um infarto 
fulminante enquanto dor-
mia.

gosta, a gente muda. Não 
tenho pudor em relação a 
isso; a gente erra, acerta, 
quando escorrega traz de 
volta, revê e reinventa”, 

explica o diretor.
E para dar uma levan-

tada no Ibope da atração, 
Waddington prepara um 
concurso nos moldes do 
que revelou Caio Castro 
no Caldeirão do Huck.

“Vamos fazer o con-
curso Garoto Boogie Woo-
gie para achar um ator 
para fazer um surfista dos 
anos 70. De cara a primei-
ra seleção será pelo físico 
do cara. Aí, vamos tentar 
fazer dessa pessoa um 
ator para fazer esse per-
sonagem na novela”, conta 
Waddington, referindo-se 
à trama que vai substituir 
Meu Pedacinho de Chão, a 
partir de agosto”.
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de Expressão na edição de 
Março,  trazendo um pou-
co da história do promoter 
de Itapevi Pedro Folyver.

Já esta edição será 
ainda mais especial, esta-
remos trazendo um bate 
papo descontraído com o 
ator e diretor itapeviense 
Angelo Matos, um dos ato-
res integrantes da nova 
novela da Rede Globo, 
“Meu Pedacinho De Chão”.

ator Itapeviense está no elenco da 
novela global:  “Meu Pedacinho de Chão”
Pedro é 
atualmente o 
promotor de 
eventos de
maior destaque 
na cidade

Primeiramente, gosta-
ria de agradecer a todos 
os leitores pela ótima re-
percussão da coluna Gente 

Olá Angelo! Primeira-
mente parabéns pelo 
papel nesta nova novela 
da Rede Globo.
É muito bom saber que 
temos artistas de nossa 
cidade envolvidos em 
projetos desta qualida-
de. Para iniciar o nosso 
bate papo, conte um 
pouco para nós sobre 
você e sua história com 
Itapevi?   
Bom primeiramente um 
ótimo feriado a todos os 
leitores. Meu nome é An-
gelo Matos tenho 32 anos, 
sou casado, vim morar 
em Itapevi em 1994 quan-
do tinha 12 anos, já faz 20 
anos. Itapevi é um lugar 
que aprendi a gostar, 
tenho amigos, familiares 
enfim, pessoas que amo 
aqui estão em Itapevi.

Qual Bairro você reside 
em Itapevi?  
Resido no bairro Enge-
nheiro Cardoso

Conte-nos um pouco 
sobre sua carreira, e 
alguns trabalhos que já 
realizou?
Quando tinha 12 anos as-
sisti uma novela dá época 

com o ator Marcelo Nova-
es, de nome “Quatro por 
Quatro” e fiquei com von-
tade de ser ator, queria fa-
zer as coisas que ele fazia 
na novela, quatro anos 
depois a novela reprisou e 
com isso meu sentimento 
só aumentou e tomei a 
decisão de que era aquilo 
que queria para minha 
vida, ser ator!
Comecei aqui em Itapevi 
na Art Modell, uma antiga 
escola de teatro que tinha 
na cidade. Fiz um ano de 
curso e com ele algumas 
peças e terminamos o 
curso fazendo um filme 
chamado “A Familia Nor-
destina”.
Isso em 1999, já no ano 
2000, fui fazer Artes Cê-
nicas por 3 anos, tendo a 
oportunidade de realizar 
algumas peças como; A 
Beira da Locura no Teatro 
Brasileiro de Comédia o 
TBC, algumas simulações 
pra RED TV, BAND E RE-
CORD e participações em 
algumas novelas no SBT 
como; “Cristal” , “Revela-
ção”, “Os Ricos Também 
Choram”, “Amor e Revolu-
ção” e atualmente a “Pa-
trulha Salvadora”, como 

um dos “Palhaços do Mal”.
Fiz também pequenas fi-
gurações e participações 
em filmes como “Carandi-
ru”, e atualmente no co-
mercial pague seguro do 
uol onde faço o papel do 
Pedro. Atualmente minha 
carreira vem ganhando 
muito destaque, interpre-
tando o acendedor das 
luzes da praça e vendedor 
de amendoim em “Meu 
Pedacinho De Chão”, no-
vela das 18 horas que vai 
ao ar pela Rede Globo de 
Televisão.

Já realizou algum tra-
balho como ator na 
cidade, ou outro tipo de 
trabalho?
Sim já fiz algumas peças 
em Itapevi, monólogo 
“Lá Comédia”, é um ad-
vogado que fica preso 

em uma privada (risos), 
fizemos peças didáticas, 
como imagens de Castro 
Alves, falando de Arthur 
de Azevedo e os gran-
des momentos que con-
tam a história do teatro, 
textos e direção dessas 
peças do grande ator e 
diretor, no qual sou fã de 
carterinha, Ibsen Wilde 
Dalla Déa, ele mora em 
itapevi no CDHU, tem 
77 anos e mais de 50 
deles dedicados ao tea-
tro Aprendi muito com 
ele, onde tive também 
a oportunidade de dar 
aulas de teatro infantil 
pela Kolping Cristo Rei e 
no Chalupe. Por fim, tra-
balhei uns 4 anos como 
palhaço locutor no Ma-
gazine Luiza de Itapevi, 
já fiz muitas coisas nessa 
cidade.

Como foi seu contato 
com a direção da novela 
para este papel?
Todo ano renovo o ma-
terial de ator na Rede 
Globo, SBT e Rede Record 
e dessa vez me chama-
ram para um teste em 
dezembro de 2013 e fui 
aprovado. É um persona-
gem pequeno não aparece 
sempre, mas estou feliz 
pela oportunidade, sou 
o acendedor de luzes da 
cidade e vendedor de 
amendoim, pai do Romeu 
um dos alunos da profes-
sora Juliana.

Como você vê Itapevi, 
em relação ao apoio 
dado aos artistas da ci-
dade, ou mesmo os tra-
balhos realizados pela 
escola de teatro local?
Na verdade não acompa-
nho muito o teatro da ci-
dade por conta da correria 
do dia dia. Mas de 2002 à 
2004 teve um movimento 
legal, tinha um anfiteatro 
que enchia com as apre-
sentações, era o Ibsen , 
Nelly Martins e Arnaldo 
da Candida (em memória), 
e eu estava com eles nesse 
projeto. Mas acho que 
precisamos de um teatro 
na cidade, isso já seria um 
bom começo.

Ficamos sabendo que 
você gravou um filme 
em Itapevi, conte-nos 
mais sobre este proje-
to?
É verdade! fizemos um 
filme chamado “Trapaça 
Mortal”, montamos uma 
produtora aqui em Itape-
vi chamada Humanetti 
Filmes, junto a dois ami-
gos, Davi de Albuquerque 
Montenegro e Rafael Ri-
beiro, amigos que são os 
diretores desse projeto, 
temos como objetivo pro-
duzir  um filme por ano. 

O filme está quase pronto 
logo avisaremos a todos. 
Quem quiser assistir o 
trailer está no youtube, 
pasta procurar por Tra-
paça Mortal.
No meio do ano vamos 
começar a próxima pro-
dução que irá se chama 
“24 Horas Para o Funeral”, 
um filme com muita ação 
e bem elaborado.

Qual conselho você 
daria aos jovens da 
cidade, que sonham al-
cançar grandes papeis 
e trabalhos em grandes 
emissoras como a Rede 
Globo? 
Quem quiser ser ator, 
têm que estudar e se pre-
parar muito, sempre se 
reciclando e tendo muita 
paciência, o caminho não 
é nada fácil, há não ser 
que você tenha um forte 
padrinho no meio, caso 
contrário é realmente 
dedicação, força de vonta-
de e acima de tudo amor 
pela arte...

Angelo, muito obrigado 
pela oportunidade des-
te bate papo, desejamos 
muito sucesso em sua 
carreira. Fique a von-
tade para agradecer a 
quem você quiser, e dei-
xar alguma mensagem 
para os nossos leitores 
de Itapevi e Região.
Quero agradecer pri-
meiro ao nosso SENHOR 
JESUS por tudo que vem 
acontecendo em minha 
vida, há minha mãe e mi-
nha esposa que sempre 
me apoiaram em minha 
carreira, aos amigos que 
torcem demais pelo meu 
sucesso, e a toda equipe 
do Jornal Expressão 
Regional, abraço a todos 
que estão lendo essa ma-
téria, e ao meu pai que se 
foi essa semana. Te amo!

sugira pessoas que você gostaria de ver em destaque aqui na coluna “gEnTE dE EXPREssãO”. Basta enviar um e-mail 
com o título sugestão de pauta para Coluna gente de Expressão para o e-mail: contato.jornaleritapevi@gmail.com

gente de expressão


